



# ¡Gana camisetas de la Selección!

Arma tu parche para ver los partidos de la Selección Colombia y nosotros te damos las camisetas.

Cali, Agosto 28, 2017.

**Actualizado:** Lunes, Agosto 28, 2017 01:59

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Cali

Agosto 26, 2017

## El 30% del jarillón ya está reforzado



Con una inversión de \$58.500 millones, la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, entregó a la Alcaldía de Cali los primeros 6.7 kilómetros del jarillón del río Cauca reforzados.

Esta primera entrega contempló la margen izquierda del Canal Interceptor Sur y reconstrucción del tramo de margen izquierda río Cauca, además del control de erosión marginal en la margen izquierda del.

“Es empezar a cumplir el compromiso del alcalde Maurice Armitage de proteger a la ciudad frente a potenciales inundaciones y en adelante lo que nos queda es continuar con la liberación del espacio y el reforzamiento de los 26.1 kilómetros del jarillón”, señaló Juan Diego Saa, gerente del proyecto Plan Jarillón.

### Intervenciones

Por su parte, el director general de la CVC, Rubén Darío Materón Muñoz, manifestó que “la integridad del dique de protección contra inundaciones del río Cauca a su paso por Cali ha sido una prioridad para la CVC dadas las intervenciones que ha tenido por la acción directa de los asentamientos humanos de desarrollo incompleto y la presencia de cavernas generadas por la hormiga arriera, entre otros factores”.

“Que hoy tengamos reforzado el 30% de esta infraestructura es un alivio para la ciudad”, complementó el director.